



## **PRONUNCIAMIENTO**

### **CDN-Monteverde condena el nuevo fraude electoral en Venezuela por parte de la dictadura de Nicolás Maduro.**

**28 de julio de 2024.-** La Concertación Democrática Nicaragüense, CDN-Monteverde, condena el nuevo abuso del régimen dictatorial de Nicolás Maduro, que en complicidad con los funcionarios del Consejo Nacional Electoral (CNE) se han coludido para ignorar el triunfo de la democracia y la voluntad de millones de venezolanos quienes este 28 de julio, dentro y fuera del país, salieron a votar masivamente venciendo todo tipo de obstáculos para ejercer su derecho a decir basta y elegir el cambio.

Este nuevo atropello a los derechos ciudadanos inició hace meses cuando Nicolás Maduro inhibió candidaturas, arrestó a decenas de activistas y en la jornada previa a las elecciones, impidió el ingreso y expulsó del país a decenas de dirigentes políticos de diversos países, para evitar que documentaran el fraude que ha venido ejecutando, y aunque nunca ha estado dispuesto a dejar el poder, el pueblo venezolano ha mostrado que el poder está en ellos.

La CDN-Monteverde se une a millones de venezolanos y ciudadanos del mundo democrático, que exigen que se respete el resultado de la elección. Este proceso electoral es decisivo para Venezuela y para el futuro de la democracia en el resto del continente. La comunidad internacional debe levantar su voz y actuar para impedir este nuevo fraude que, de concretarse significará una derrota para la democracia latinoamericana; la invitación al surgimiento de nuevas tiranía; y un nuevo motivo para estimular la migración masiva de los venezolanos.

La CDN-Monteverde expresa su solidaridad y apoyo a la oposición venezolana aglutinada en la Plataforma Unitaria, de manera especial al Presidente electo Edmundo González, a la dirigencia de Vente Venezuela encabezada por María Corina Machado, y al pueblo venezolano, al que instamos a seguir luchando por su derecho a elegir y a no permitir que se concrete este nuevo fraude.

Venezuela eligió en las urnas y la voluntad popular debe respetarse

---

***Acerca de nosotros: Somos una concertación plural y de acción política que busca la salida cívica de la dictadura y la construcción de una sociedad democrática en Nicaragua.***

***Para más información: [prensaconcertacionmonteverde@gmail.com](mailto:prensaconcertacionmonteverde@gmail.com)***